

Plougoulm Infos

Bulletin n°7 - juillet 2023

Réglementation des appareils effaroucheurs

La mairie de Plougoulm rappelle, selon l'arrêté préfectoral 2012-0244, que tout exploitant est autorisé à utiliser des appareils bruyants pour la protection des cultures uniquement dans le cadre de ses activités professionnelles. Ces appareils doivent être arrêtés entre 20h et 7h. En outre, les distances par rapport aux habitations des tiers et des zones sensibles de 200 m pour les appareils les plus performants (exemple : effaroucheur pyro-optique combinant un bruit et un mouvement, etc.) et de 250 mètres pour les plus anciens doivent être respectées. Par ailleurs, une distance de 100 mètres entre 2 effaroucheurs et une distance de 50 mètres des voies ouvertes au public sont imposées.

Les 90 ans des Cadets -> voir la rétrospective en page 4



Beaucoup d'anciens présidents des Cadets réunis autour de Vincent Le Duff et David Chapalain, Co-présidents actuels. Le club a mis à l'honneur quelques-uns de ses fidèles, que ce soit sur ou en dehors du terrain :

Jean-Luc Floch, arbitre officiel du club depuis 25 ans ; Olivier Cueff, 40 licences de joueurs au club ; Olivier Hirrien, dirigeant bénévole ; Dominique Tignola, dirigeant depuis 22 ans au club ; Distinction d'honneur remise à Anna Stricot, née en 1933, année de création du club, bénévole en charge du lavage des maillots pendant de nombreuses années.

Les élèves de Sainte-Thérèse à la caserne

Pendant que les grands de l'école Ste-Thérèse profitent de leur séjour en Grèce, les autres élèves, de la petite section au CE1, se sont rendus à Brest jeudi 8 juin. Thomas, pompier professionnel et parent d'élèves, a présenté les différents véhicules adaptés aux interventions et fait visiter les salles de la caserne. Les élèves ont testé la lance à incendie et le casque de pompier. Les plus grands sont même montés jusqu'en haut de la tour de manœuvre.

La journée s'est poursuivie au Vallon du Stang-Alar, pour le pique-nique, ainsi qu'un temps de détente sur les jeux.



Les élèves posent devant le camion de pompier



INFOS PRATIQUES

Mairie

Tél. : 02 98 29 90 76
mail : mairiedepougoulm@gmail.com
Du lundi au jeudi : 8h30-12h
et 13h30-17h
Le vendredi : 8h30-12h et 13h30-16h30
Le samedi : 9h-12h
Fermeture le 4 juillet après-midi
Fermeture les samedis 14/22/29 juillet

L'Agence Postale Communale (APC)

Du lundi au vendredi : 8h45-12h
Le samedi 9h00-11h45
Fermeture le 4 juillet après-midi
Fermeture les samedis 14/22/29 juillet

Bibliothèque - Périodes scolaires

Mardi : 9h00-11h et 16h30-17h30
Mercredi : 15h30 - 17h30
Jeudi : 16h30-17h30
Vendredi : 11h-12h
Dimanche : 10h45-12h

Bibliothèque - Vacances

Du lundi au vendredi : 9h-12h
et 14h30-17h

Déchetterie

Le lundi de 13h30 à 17h45
Du mardi au samedi : 8h45-11h45
et 13h30-17h45

Médecins Généralistes

Dr. RENAUDIN
52 rue de Losquedic
Tél.: 02 98 24 78 93

Dr. UGUEN

14 rue du Varquez
Tél.: 02 98 29 83 61

Masseur-kinésithérapeute

M. PEREZ
65 rue du Varquez
Tél.: 06 11 60 07 40

Ostéopathe

Mme SALAUN
Espace Commercial la Plougoulmoise
Tél.: 06 10 44 49 67

Cabinets Infirmiers

Cabinet Infirmier du Croissant
Espace Commercial la Plougoulmoise
Tél.: 02 98 29 89 44

Cabinet Infirmier de Losquedic
50 rue de Losquedic
Tél.: 06 42 45 60 14

Pharmacie

Mme LHOMELET
Losquedic -Tél.: 02 98 29 91 34

Erasmus : cap sur la Grèce pour les CE2/CM

Les élèves de CE2/CM de l'école Sainte-Thérèse ont séjourné en Grèce, à Thessalonique, dans le cadre d'un voyage Erasmus+, du 3 au 9 juin dernier. Après un trajet en train vers Paris, puis en avion jusqu'à Thessalonique, les élèves ont bénéficié d'un séjour dont ils se souviendront longtemps. Au niveau culturel et historique, les visites étaient très riches : site archéologique et musée de Pella, de Vergina et de Thessalonique, visite de la ville de Thessalonique, croisière sur la mer Egée, échanges en établissements scolaires avec les élèves grecs, découverte de la gastronomie locale...



Les élèves posent devant le site archéologique de Pella & Vergina

Des champions plougoulmois

Au second plan, de gauche à droite :
Michel Boutouiller, Président de
l'association Tennis de table,
Audric Thomas, Secrétaire,
et Nicolas Sochard, Trésorier.



Au premier plan, nos 3 champions de
gauche à droite :
Mathéo Thomas,
Lukas Baillet
et Alexis Cavarec.

L'équipe jeune du club de tennis de table a fini première de son championnat. Une très bonne saison pour les différentes équipes qui ont terminé soit première soit deuxième de leurs championnats respectifs.

Une mention spéciale pour l'aîné du club, Alfred Caroff, octogénaire, qui a été sacré champion du Finistère et de Bretagne dans sa catégorie et a fini dans les 10 premiers aux championnats de France.

Du ménage à la Chapelle Prat Coulm



Le samedi 3 juin de 10h à 12h, les membres du CCAS, aidés de quelques conseillers municipaux et de bénévoles, ont fait le ménage dans la chapelle Prat Coulm.

Un jeune bénévole impliqué
et appliqué !

Photo prise par Claudie Demange avec les volontaires, de gauche à droite :
Danielle Verdon, Sonia Senant, Marcel Bihan, Frédéric Richard et ses 2 garçons, Louis et Clément.



Journée du Groupement de la Côte Léonarde

Les jeunes, parents et dirigeants du Groupement de la Côte Léonarde se sont réunis le samedi 17 juin au stade municipal sous la houlette du Président, Régis Miossec. Une belle après-midi de jeux et de petits matchs, suivis d'un goûter-apéritif apprécié de tous ! Pour toute inscription/information : 02 98 72 39 23.



Repas annuel "grillades" du club de pétanque



Le vendredi 23 juin, le club de pétanque, qui compte 83 adhérents, a fait son repas annuel dans une bonne ambiance.



Grillades au menu !

Les travaux d'effacement des réseaux rue de Prat Coulm ont commencé

Il s'agit de l'effacement des réseaux basse tension et télécom. A cette occasion, les poteaux bétons actuels seront déposés et de nouveaux lampadaires seront posés. Les travaux de génie civil, réalisés par l'entreprise SPIE sous maîtrise d'ouvrage du SDEF, sont prévus pour durer jusqu'à début août et au plus tard fin septembre.

ETAT CIVIL



Ils se sont mariés...

Gwendoline Bes et Didier Coulon
Louise Guéguen et François Le Bihan



Plougoulm Infos - Agendas

Bulletin n°7- juillet 2023

Lundi 3 juillet 2023

Sortie journée de toute l'école au Village Gaulois de Pleumer-Bodou - Ecole Sainte-Thérèse

Mardi 4 juillet 2023

Après-midi carnaval - Ecole Sainte-Thérèse

Samedi 8 juillet 2023

10h-19h : Tournoi d'été des Cadets de Plougoulm - Stade

Seniors. Limité à 24 équipes.

Sur inscriptions.

50€ par équipe entièrement redistribués entre les vainqueurs.

Contact et inscriptions, Bar Amzer'Zo au 02 98 72 39 23

Du dimanche 9 au dimanche 16 juillet 2023

Accueil en famille des enfants d'Abondance (27 enfants + 6 accompagnateurs)

Le programme est le suivant : 2 demi-journées de voile, 1 demi-journée de char à voile, 1 jeu de piste + visite de Grain de Sail à Morlaix, Océanopolis, grillades au Guillec.

Certaines activités sont ouvertes à tous.

Pour toute information, contact du Comité Loisirs Échanges : Sonia Sénant au 06 63 07 33 12

Du lundi 10 au mercredi 12 juillet 2023

9h30-12h et 13h30-16h : atelier GRAFF

Réservé aux enfants de la commune. Pour les 11 à 14 ans

Limité à 12 enfants par jour soit 6 enfants le matin et 6 enfants l'après-midi

Contact et inscription au 06 08 06 34 58 ou à l'adresse mail : animateurplougoulm@gmail.com

Date limite pour s'inscrire : lundi 03 juillet 2023

Samedi 22 juillet 2023

14h : Concours de pétanque (Société de Chasse) - Boulodrome

En doublette - mises + lots

Ouvert à tous.

Lundi 24 juillet, mardi 25 juillet et/ou mercredi 26 juillet 2023

10h00-19h : Aquarelle en Bretagne - La Pointe de Pen An Dour

Cet été, "Aquarelle en Bretagne" vous emmène, entre terre et mer, à la découverte d'une Bretagne légendaire et sauvage, grâce à des cours en extérieur (petits groupes de 3 personnes et 7 personnes maximum).

35€ les 2h30 - sujet identique pour les 3 jours (lundi 12, mardi 13 et mercredi 14/06) : possibilité de faire 1 seul jour, 2 jours ou même les 3 jours.

Pour toute information, Sigrid Capony au 06 60 26 97 30

Plougoulm Infos - Agendas

Rétrospective des 90 ans des Cadets de Plougoulm



90 ans vus d'en haut (photo : Florent Autret).



Joël L'Hospitalier, ancien président emblématique des Cadets, et Patrick Le Vot, ancien entraîneur, ont eu le plaisir de se retrouver pour fêter la longévité du Club.



Patrick Guen, Maire de Plougoulm, a remercié chaleureusement pour leur présence Sandrine Le Feur, députée, Aline Chevaucher, conseillère départementale et Rémi Boulch du District du Finistère.



Photo d'équipe des anciens Cadets qui se sont opposés, avec joie et talent, aux Cadets actuels.

La photo d'équipe de tous les Cadets, actuels et anciens.



Plougoulm Infos - Addendum

Le mot du groupe Plougoulm tous ensemble



Dans le Plougoulm Infos du mois dernier, la majorité municipale a publié une édition spéciale consacrée à la médiathèque.

Nécessité de récupérer de la place à l'Espace Hermine pour certains ou véritable projet culturel pour d'autres, le projet est donc lancé.

La publication, digne d'un promoteur immobilier, vante les mérites de la réhabilitation du Foyer pour tous en médiathèque. A aucun moment il n'est fait état du coût de l'opération. Pas non plus d'évaluation pour savoir si le dimensionnement du projet est adapté aux besoins de la population. D'après ce que nous savons, le projet coûtera environ 600 000 € dont 200 000€ de subventions (et peut-être 80 000€ supplémentaires de la Région). Cependant, ni les aménagements extérieurs, ni le mobilier ne sont inclus.

C'est également sans compter sur le coût de fonctionnement de cet outil. Un emploi de bibliothécaire à temps plein est créé. Déjà qu'au budget 2023, les charges de personnel ont augmenté de 20 % (passant de 525 000€ à 635 000 € prévus), cela pèsera encore un peu plus sur les finances communales.

Certes, la culture n'a pas de prix, mais elle a un coût qui sera lourd pour Plougoulm. Bien entendu, même sans cet investissement, la bibliothèque (comme dans toutes les autres communes) aurait été inscrite dans le réseau de Haut-Léon Communauté.

Maintenant que ce lourd projet est lancé malgré nos questionnements, il est de l'intérêt de tous qu'il fonctionne. Mais il n'est pas certain que ce soit le moteur principal de l'attractivité de notre commune.

Dalc'homp mad.